

## Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Süd (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord)

TTC Eslarn 1969 II : 1. FC Schwarzenfeld  
Samstag, 04.11.2023, 18:30 Uhr

### Biermeier und Pressl in Einzel und Doppel ungeschlagen

Als Josef Gäbl sein Einzel am Samstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Süd (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord) nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 8:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den 1. FC Schwarzenfeld besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der 1. FC Schwarzenfeld, vielleicht auch aufgrund von 2 eingesetzten Ersatzspielern, meist auf verlorenem Posten, denn nur 8 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Biermeier und Pressl, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Der Verlauf im Einzelnen: Passende spielerische Mittel hatten Biermeier / Pressl letztlich an der Hand, um Kopp / Kotzbauer zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Bei der nachfolgenden Vier-Satz-Niederlage gegen Arnold / Scherer hatten Biermeier / Gäbl nur im ersten Satz eine Chance. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Recht kurzen Prozess machte indes Andre Biermeier beim 14:12, 11:5, 11:9 mit Helmut Scherer. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Herbert Biermeier beim letztendlich klaren 0:3 gegen Wolfgang Arnold. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Jürgen Pressl gewann indessen sein Spiel gegen Dieter Kotzbauer sicher und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 11:4, 11:6, 11:2. Das war ein souveräner Sieg. Auf dem falschen Fuß erwischte Josef Gäbl seinen Gegner Arthur Kopp beim überzeugenden Erfolg ohne Satzverlust. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Eslarn 1969 II und des 1. FC Schwarzenfeld. Andre Biermeier konnte im Spiel gegen Wolfgang Arnold einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. 6:0 (Biermeier) bzw. 7:5 (Arnold) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Der Start in die Partie hätte für Herbert Biermeier besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Helmut Scherer noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Damit war bereits der sechste und siebringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Recht kurzen Prozess machte anschließend Jürgen Pressl beim 3:0 mit Arthur Kopp. Nach diesem Einzel steht Pressl somit bei 7 Siegen und 3 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Kopp ein 0:2 ausweist. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 7:2. Eher wenig Gegenwehr bekam Josef Gäbl bei seinem Sieg in drei Sätzen von Dieter Kotzbauer. 7:5 (Gäbl) bzw. 0:2 (Kotzbauer) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Durch diesen Sieg hat der TTC Eslarn 1969 II nun 5 Saison-Siege, eine Niederlage bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der 1. FC Schwarzenfeld nach der Niederlage jetzt 4 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den DJK SV Steinberg VII (TTC Eslarn 1969 II) bzw. gegen den TV Vohenstrauß (1. FC Schwarzenfeld).

#### Statistik:

TTC Eslarn 1969 II

Doppel: Biermeier / Pressl 1:0, Biermeier / Gäbl 0:1

Einzel: A. Biermeier 2:0, H. Biermeier 1:1, J. Pressl 2:0, J. Gäbl 2:0

**1. FC Schwarzenfeld**

Doppel: Kopp / Kotzbauer 0:1, Arnold / Scherer 1:0

Einzel: W. Arnold 1:1, H. Scherer 0:2, A. Kopp 0:2, D. Kotzbauer 0:2